



Liebe Eltern in Hilden!

Corona betrifft uns alle gemeinsam, deshalb haben wir Grundschulleitungen in Hilden uns kurzgeschlossen und möchten Sie gemeinsam informieren.

Trotz aller Verschiedenheit der einzelnen Schulen haben wir uns zum Wohle unserer Hildener Kinder auf einen gemeinsamen Handlungsrahmen geeinigt. Dieser kann an jeder einzelnen Schule noch zu teilweise unterschiedlichen Konsequenzen führen, er verfolgt aber eine gemeinsame Grundlinie.

Den Empfehlungen des Bundes, des Landes NRW und der Bezirksregierung folgend möchten wir Sie darüber informieren, in welchem Rahmen Schule sich in den nächsten Wochen gestalten kann.

Zunächst bleiben die Grundschulen bis einschließlich 03.05.2020 geschlossen. Die Notbetreuung wird ab dem 23.04.2020 um weitere Bedarfsgruppen, die nach der geltenden Leitlinie zu den kritischen Infrastrukturen gehören, erweitert. Weitere Informationen erwarten wir in Kürze.

Zum heutigen Zeitpunkt ist geplant, dass der Unterricht in eingeschränktem Maße zunächst für die Viertklässler geöffnet wird. Nähere Informationen erhalten Sie durch Ihre jeweilige Schulleitung

Die Kinder der Klassen 1 bis 4 erhalten zu Beginn der nächsten Woche durch ihre Lehrer*innen Übungsmaterial für das Homeschooling. Hier erhalten Sie entsprechende Informationen durch die Klassenlehrer*innen.

Jedoch das Schulleben kann nicht wieder wie gewohnt aufgenommen werden. Bis zu den Sommerferien werden keine externen und internen Schulveranstaltungen stattfinden. Ebenso ist es aus aufgrund der Vorgaben zum Infektionsschutz untersagt, Veranstaltungen wie Sportveranstaltungen, Radfahrtraining und -prüfung, Schwimm- und Kirchengänge durchzuführen.

Leider müssen auch bewährte Aktionen wie der Schnuppertag für die Schulneulinge sowie die Elternabende ausfallen. Auch Schulpflegschaftssitzungen und -konferenzen können nach derzeitigem Stand voraussichtlich nicht in der gewohnten Form stattfinden. Weitere Informationen werden folgen. Dringende Beschlüsse werden in Eilbeschlüssen gefasst und die Informationen an die anderen Mitglieder weitergeleitet.

Dies ist Stand vom 17.04.2020!

Am 30. April treffen sich Bund und Länder wieder, um über die weitere Vorgehensweise zu beraten. Neue Informationen werden Ihnen um zeitnah über die Schulleitungen bekannt gegeben!

Vielen Dank für Ihr Verständnis!

Ihre Hildener Grundschulleitungen